



OMI CHIROBAKAI

社会福祉法人 近江ちいろば会 ふれあいの家 おしどり

おしどり ふれあいだより

〒520-3244 湖南市サイドタウン3丁目15-18

社会福祉法人 近江ちいろば会
ふれあいの家 おしどり

TEL (0748) 74-0005 / FAX 74-0403
E-mail oshidori@chiiroba.jp

第98号 (2019年1月号)



2019年 今年もどうぞよろしくお願ひ致します。

いよいよ平成最後の年となりました。平成30年間に世の中はガラッと変わりました。30年前にはなかったこと、たとえば身近なことと言えば携帯電話やスマートホンの普及など、多くのことが進化しています。介護の世界もその一つで、どんどん生きやすいようにと進化・発展していています。移り変わる時代の中で、利用者さんの希望やニーズに合った支援を考えて行くことが益々求められます。新しい時代も温故知新を忘れず「ふれあいの家おしどり」の可能性に挑戦していきたいと思ひます！

【総合事業】ふれあいの家おしどり ニュース

御上神社へ初詣！

総合事業「ふれあい家おしどり」今年の活動初日は、野洲の御上神社へ初詣に出かけました！

新年4日とあって大勢の参拝客。お参りは順番に並んで、それぞれの今年一年の健康と家内安全を願ひました！



みなさんの今年の抱負を聞いてみると、「ほどほどで行く」「全てを受け入れる」「何事もいいかげんがちょうどいい」ということを口々に話しておられました。

今年の干支は突っ走るイメージがありますが、マイペースで自分らしく生きるイノシシもいいものですね！

悲しいこと、つらいこと、楽しいこと・ひっくるめてみんな闘いながら生きている。今年はずいぶんいいことは忘れて楽しく生きたい！ Nさん



「イエイを撮って」

「なあ、私の遺影を撮ってくれへんやろか？」最近とても大切な方を亡くされ悲しみの中におられるAさん。彼女のこんな申し出をきっかけに、「そういうことなら、みんなでいい顔の写真を撮ってみましょう！」という話になりました。

「ええ顔が撮れたなあ！これは見合い写真にできるで〜！」と、Bさん。話は遺影からお見合い写真に発展しみんな自然に大笑いし合えました。

年始にふさわしい笑顔のいい写真をご覧ください！

イエイ！



福井へ本場のカニを 食べに行きました！

「冬には福井へカニを食べに行きたいなあ」こんな声が夏ごろからよく聞かれ・・・！

12月のお出かけで思いが叶いました。途中、わかさぎ釣りの余呉湖、初雪の県境、穏やかな敦賀湾と、景色を楽しみながら越前がにのお店へ！

今年はなんと雌のセイコガニ1ぱいがつくサービス！セイコガニの卵も絶品でした。雄のズワイガニも身の詰まったカニをお刺身で、焼きガニでいただき、濃厚なかに味噌を味わい、やっぱり遠くまで来たかがありました！



参加された方から「もう今年で(このお出かけも)最後にしようと思っていたけど、やっぱりこれを食べると、また来年も行きたくなるねえ」という感想がありました。旅へ出かけるということは、普段の生活にメリハリができて日常生活が豊かなものになるだけでなく、“生きる”そのものの気力、動機にもつながるものなんだと、この声を聞いて実感しました。来年もぜひ一緒に行きたいですね！

健康ウォークニュース



年末年始も休まず歩きました！2019年の歩き初めは4日の朝。寒い朝でしたが、ゆっくりと歩いてお正月に休めた体をほぐすことができました。



毎週金曜日 朝 7:30~8:30 ふれあい楽舎集合です

おしどり 4コマ劇場 その69.とじまり良し!(2)



☺平和な一日でなによりです \(\^o^)/

「おしどりふれあいだより」は、法人のホームページにも掲載しています。

また、ふれあいの家の日々の活動もブログに掲載しています。以下の方法でアクセスいただけます。ぜひご覧ください！

近江ちいろば会

検索

事業所一覧



総合事業



ふれあいの家おしどりニュース・ブログ